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“希望这次大赛能够提升云浮的
知名度。同时，也希望广东曲棍球队
能够取得更好的成绩，提升云浮的曲
棍球运动热情和水平，带动本土体育
经济。”日前，云浮市体育中心曲棍球
教练梁源杰在接受记者采访时表示，

他对大赛的成功举办充满信心。
梁源杰表示，2023年全国青年曲

棍球锦标赛在云浮举办，是国内曲棍
球界的盛事，更是全国青年曲棍球运
动水平的一次检阅。作为一名基层曲
棍球教练员，希望云浮的曲棍球运动发

展得越来越好。一直以来，曲棍球是云
浮的传统优势运动项目，向国家队和省
队输送了一大批优秀的运动员。可以
说，曲棍球运动在云浮的发展前景和基
础实力是非常好的。特别是在云浮市
体育公园建设了两个专业的比赛场地

以后，我市曲棍球运动的硬件设施比以
前有了很大的进步，希望今后能继续提
升曲棍球运动的其他配套设施，方便群
众参与及举办更多大型的曲棍球比赛，
提升云浮的知名度，打响云浮的曲棍球
运动品牌。

希望云浮曲棍球运动发展越来越好
——访云浮市体育中心曲棍球教练梁源杰

云浮融媒记者 林峰

“2023年全国青年曲棍球锦标赛
在云浮举办，这是一次提升云浮曲棍
球运动水平的重大契机，将进一步擦
亮云浮的曲棍球运动品牌。”日前，云
浮市体育中心曲棍球教练彭伟贤在
接受记者采访时如是说。

彭伟贤说，近年来，市委、市政府
高度重视曲棍球运动的发展，支持了
大量的人力、物力、财力，并出台了相
关政策。同时，云浮也向省和国家输

送了大量优秀的曲棍球运动员，包括
前国家女曲队长崔秋霞和现国家男
曲队长陈启俊。其中，崔秋霞 2016
年、2021年均以国家女子曲棍球队队
长身份参加巴西奥运会和东京奥运
会比赛。目前，我市的曲棍球运动发
展呈现蓬勃向上的良好态势，充满了
生机和活力。2023年全国青年曲棍球
锦标赛在我市举行，更是一次重大契
机，将有力提升我市的曲棍球运动水

平，打响云浮的曲棍球运动品牌。希
望今后继续补充完善力量训练的设
备设施，让广大曲棍球运动员有一
个更好的训练环境和提升空间。同
时，希望继续充实教练员队伍，吸引
更多优秀人才加入到云浮曲棍球
运动行列。

彭伟贤表示，他非常看好广东
队，希望广东队在比赛中发挥出色，
再创佳绩。

提升水平 擦亮品牌
——访云浮市体育中心曲棍球教练彭伟贤

云浮融媒记者 林峰

“近年来，云浮非常重视曲棍球
运动的开展和人才梯队的培养，相
信会有更多的青少年人才快速成长
起来。希望云浮的青少年运动员能
抓住这次机会，加强学习借鉴，加
强基本功特别是力量训练。”日前，
正在我市积极备战的广东男子曲棍
球队队员孙敏健在接受记者采访时
表示，将以最好的竞技状态和团队

精神，打出水平、打出广东队的精
神风貌。

今年 18岁的孙敏健是地道的云
浮人。2016年，他凭借过人的身体条
件和吃苦耐劳的精神正式接受曲棍
球训练。如今，孙敏健已经被选送
到省队（一队），是一名优秀的青年
曲棍球运动员，司职后卫。他告诉
记者，这次 2023年全国青年曲棍球

锦标赛在家乡云浮举办，充分说明
了云浮具有深厚的曲棍球运动底
蕴，非常值得骄傲。“这次比赛，广东
队将会和江苏、甘肃等强队相遇，由
于此前已经做了针对性的训练并研
究了主要对手的战术打法，所以对
这次比赛还是很有信心的。目前，状
态不错，相信会有较好的发挥。”孙敏
健说。

打出水平 打出风貌
——访广东男子曲棍球队队员孙敏健

云浮融媒记者 林峰

“曲棍球运动在云浮有着很好的
基础和氛围，通过这次大赛，将会更
加有力地带动云浮曲棍球运动的发
展，吸引更多青少年加入到这个行列
中。同时也希望云浮能继续加强软硬
件设施的配套，让广大青少年运动员
得到更加科学、更有针对性的训练。”
日前，在我市训练备战的广东男子曲

棍球队（一队）队员潘俊霖在接受记者
采访时表示，将奋勇拼搏，争取在
2023年全国青年曲棍球锦标赛中打
出应有的水准，争创佳绩。

今年 19岁的潘俊霖是佛山市南
海区人，从 12岁开始在云浮接受系
统的曲棍球训练。“云浮是我的第二
故乡，感谢云浮为我提供了一块练习

曲棍球的‘热土’，让我成功入选了省
队并成为青年主力。这次大赛在云
浮举办，我对场地、气候、饮食等都非
常熟悉和习惯，相信一定能发挥出自
己的水准，帮助团队获得好成绩。这
次大赛，广东队将会遭遇江苏和甘肃
等强队，但我和队友们都非常有信心
打好比赛，打出好成绩。”潘俊霖说。

奋勇拼搏 争创一流
——访广东男子曲棍球队队员潘俊霖

云浮融媒记者 林峰

“这是我第一次来到云浮，感觉
云浮是一座挺不错的城市，四周有
山，城市环境卫生也很好。”日前，江
苏曲棍球队队员郭子恒在接受记者
采访时说道。

郭子恒来自内蒙古呼伦贝尔市
莫力达瓦达斡尔族自治旗，代表江苏
队参赛，对于本次比赛，他充满了期

待。“首先来云浮参加比赛是很激动
的，也是很开心的，可以检验一下我
们这段时间的训练成果。”郭子恒说，
1989年，当时的国家体委命名内蒙古
莫力达瓦达斡尔族自治旗（以下简称

“莫旗”）为“曲棍球之乡”，我国第一
支专业曲棍球队就在这里诞生。“我
从小被莫旗的曲棍球文化传统熏陶，

2016年接触到了曲棍球，非常喜爱这
项运动。以往参加了几届青少年全
国比赛，2021年还参加了西安全运会
的曲棍球项目。”郭子恒告诉记者。

郭子恒表示，来到云浮感受到
这里的体育氛围很好，赛事安排也
很不错。希望比赛能拿个好成绩，
载誉而归。

满怀期待 开心参赛
——访江苏曲棍球队队员郭子恒

云浮融媒记者 许舒婷

2023年全国青年曲棍球锦标赛
于 4月 4日-12日在市体育公园曲棍
球场举行。“云浮的体育氛围非常好，
能感受到云浮对本次赛事的精心准
备和付出的努力。云浮这座城市青
山环绕，整洁干净，云浮人民待人也
很友好和热情。”日前，江苏曲棍球队

教练杜晨在接受记者采访时说道。
杜晨来自有“曲棍球之乡”美誉

的内蒙古呼伦贝尔市莫力达瓦达斡
尔族自治旗。“我原来也是一名曲棍球
运动员，在2021年陕西全运会结束之
后，走到了教练岗位，练习曲棍球的时
间也有 15到 16年了。”杜晨笑着说。

对于本次赛事，杜晨表示整个赛事安
排都比较合理，希望江苏队在这次比
赛当中取得优异成绩。赛前，他鼓励
队内选手，“你们把平常训练的水平在
比赛当中发挥到70%就可以了，每一
场比赛都要全力去应对对方选手，尊
重裁判，尊重对手，赛出好成绩。”

沉着应战 赛出佳绩
——访江苏曲棍球队教练杜晨

云浮融媒记者 许舒婷


